



Ateliers scolaires

Nous sommes ravis de partager avec vous nos ateliers d'art disponibles dans la grande région de Montréal pour l'année scolaire 2025-2026.

Nos ateliers se déplaceront dans votre classe, garderie, service de garde ou programme parascolaire apportant de la créativité à chaque enfant!

Bienvenue dans un monde où chaque enfant est un artiste!

Pourquoi réserver avec nous ?



Activités clés en main : tout le matériel est fourni! Aucune préparation pour vous, seulement du plaisir pour votre groupe!



Animateur : Membre de l'OCT avec 20 ans d'expérience dans l'enseignement.



Bilingue : français ou anglais.



Primaire : De la pré-maternelle à la 5e année. Nos projets artistiques sont conçus pour tous les élèves quel que soit leur niveau d'habileté.

Nos projets artistiques s'adressent aussi aux élèves à besoins particuliers présentant des déficiences légères à moyennes (de 5 à 21 ans).

- SOIS COLORÉ ! -

Maison hantée

Plongez dans l'esprit d'Halloween avec ce projet artistique amusant. Dans cette activité, vos élèves apprendront à peindre des chênes tordus inspirés du style fantaisiste de Tim Burton. Ils utiliseront de la gouache liquide et solide **DEMCO** ainsi que du papier pailleté autocollant pour donner vie à la magie de l'univers de Tim Burton !

- 60 minutes
- Niveaux 1 à 5
- Élèves à besoins particuliers
- 28 \$ par élève



Sapin de Noël scintillant

Créer des moments inoubliables en cette période de Noël en commençant avec notre activité de sapin de Noël scintillant ! Les élèves utiliseront de la peinture métallique **DEMCO** pour créer leur arbre et l'embelliront avec des paillettes, des pierres précieuses, des brillants et des autocollants pailletés pour en faire une œuvre étincelante !

- 60 minutes
- Pré-maternelle à la 5e année
- Élèves à besoins particuliers
- 28 \$ par élève



Noël aux Caraïbes

Préparez-vous à célébrer le temps des fêtes avec une touche tropicale ! Dans cette activité artistique amusante et festive, les élèves peindront de magnifiques palmiers ornés de lumières de Noël scintillantes, sur une plage ensoleillée où les vagues s'écrasent doucement sur le sable. Oublions la déprime hivernale et remplaçons la neige par le sable !

- 60 minutes
- Pré-maternelle à la 5e année
- Élèves à besoins particuliers
- 25 \$ par élève



Coucher de soleil à la plage

Besoin d'une évasion dans les Caraïbes pour échapper à l'hiver ? Dans ce projet artistique, les élèves exploreront diverses idées pour créer leur propre coucher de soleil sur la plage à l'aide de peinture métallique **DEMCO** et de crayons aquarelles, capturant la chaleur et la beauté d'une soirée tropicale.

- 60 minutes
- Pré-maternelle à la 5e année
- Élèves à besoins particuliers
- 28 \$ par élève



Un Coeur heureux

Préparez-vous à peindre votre bonheur ! Dans cette activité, vos élèves découvriront **Romero Britto** et sa philosophie qui consiste à répandre le bonheur et l'amour à travers l'art. Ils utiliseront des Sharpies, de la gouache et des éléments décoratifs pour créer une œuvre visuellement attrayante rappelant l'art de la rue.

- 60 minutes
- Pré-maternelle à la 5e année
- Élèves à besoins particuliers
- 25 \$ par élève



Trèfle porte-bonheur

Célébrez la **Saint-Patrick** avec une explosion de créativité inspirée par les emblématiques pois de Yayoi Kusama ! Dans cette activité artistique amusante, les élèves dessineront, peindront et décoreront leur propre trèfle porte-bonheur à l'aide de toutes sortes de points colorés - gros, petits et tout ce qu'il y a entre les deux. Vos élèves s'amuseront comme des fous, chaque pois apportant un peu plus de chance !

- 60 minutes
- Pré-maternelle à la 5e année
- Élèves à besoins particuliers
- 28 \$ par élève



Cerisier à fleurs

Célébrons ensemble l'arrivée du printemps ! Au cours de cette activité, les élèves s'inspireront de la beauté époustouflante des cerisiers japonais pour créer leur propre composition mixte à l'aide de gouache liquide **DEMCO**, de papier de soie chiffonné et d'une variété d'outils de peinture, afin de capturer la beauté et la magie du printemps !

- 60 minutes
- Pré-maternelle à la 5e année
- Élèves à besoins particuliers
- 25 \$ par élève



Eucalyptus arc-en-ciel

Ensemble, donnons vie à la beauté de la nature ! Dans cette activité, les élèves créeront leur propre eucalyptus arc-en-ciel à l'aide de pastels à l'huile, de peinture métallique **DEMCO** et de gouache en blocs. Vos élèves découvriront différentes textures et couleurs, ce qui stimulera leur créativité et leur expression personnelle.

- 60 minutes
- Pré-maternelle à la 5e année
- Élèves à besoins particuliers
- 28 \$ par élève



Champ de tournesols

Dans ce projet artistique, les élèves donneront vie à un champ de tournesols sur un ciel dynamique où le vent souffle en tourbillons, comme dans les célèbres paysages de Van Gogh. À l'aide de la peinture métallique **DEMCO** et de la gouache liquide, vos élèves découvriront les techniques d'un artiste légendaire et apprendront à les appliquer à leur manière.

- 60 minutes
- Pré-maternelle à la 5e année
- Élèves à besoins particuliers
- 25 \$ par élève



Magie de Yayoi Kusama

Embarquez dans un voyage artistique le long du majestueux fleuve Yangtze avec cette activité dynamique inspirée de la légendaire Yayoi Kusama ! Vos élèves utiliseront des aquarelles, des crayons de cire et du papier de construction coloré pour créer leur propre paysage fluvial à couper le souffle, en superposant des motifs, des pois et des formes audacieuses, à la manière d'un véritable artiste contemporain.

- 60 minutes
- Pré-maternelle à la 5e année
- Élèves à besoins particuliers
- 28 \$ par élève





Art workshops

We are delighted to share with you our art workshops available in the Greater Montreal Area for the 2025-2026 school year.

Our workshops will travel to your class, daycare or after school program, bringing creativity to every kid no matter their skill level.

welcome to a world where
every child is an artist!

why book with us?



Turnkey activities: all materials provided!
No prep for you, just fun for your group!



Animator: OCT member with 20 years of teaching experience.



Bilingual: French or English.



Grades: From pre-k to grade 5. Our art projects are designed for students with all types of abilities.

We also cater to special needs students with mild to moderate impairments (5 to 21 years old).

- BE COLOURFUL! -

Haunted House

Get into the Halloween spirit with this fun art session. In this art project, your students will learn to paint twisted oak trees inspired by the whimsical style of Tim Burton. They will use **DEMCO** liquid and solid tempera paint as well as self-adhesive glitter paper and bring the magic of Tim Burton's world to life!

- 60 mins
- Grades 1 to 5
- Special Needs Students
- \$28.00 per student



Dazzling Christmas Tree

Let's create some sparkle and joy and make this Christmas season one to remember! Our dazzling Christmas tree activity is the perfect way to kick off the festive season. Students will use **DEMCO** metallic paint to create their tree and will embellish it with glitter, gemstones, sequins, and glitter stickers turning it into a dazzling display of creativity!

- 60 mins
- Pre-k to grade 5
- Special Needs Students
- \$28.00 per student



Caribbean Christmas

Get ready to celebrate the holidays with a tropical twist! In this fun and festive art activity, students will paint vibrant palm trees strung with sparkling Christmas lights, set against a sunny beach with waves crashing on the sand. Let's ditch the winter blues and swap snow for sand!

- 60 mins
- Pre-k to grade 5
- Special Needs Students
- \$28.00 per student



Sunset at the Beach

Need a Caribbean escape from the winter? In this art project, students will explore inspiration pieces to create their own stunning sunset on the beach using **DEMCO** metallic paint and watercolour pencils, capturing the warmth and beauty of a tropical evening.

- 60 mins
- Pre-k to grade 5
- Special Needs Students
- \$28.00 per student



Happy Heart

Get ready to paint your heart out! In this activity your students will learn about Romero Britto and his philosophy of spreading happiness and love through art. They will use Sharpies, tempera paint and embellishments to create a visually engaging piece reminiscent of street art.

- 60 mins
- Pre-k to grade 5
- Special Needs Students
- \$28.00 per student



Lucky Shamrock

Celebrate St. Patrick's Day with a burst of creativity inspired by Yayoi Kusama's iconic polka dots! In this fun-filled art activity, students will draw, paint, and decorate their very own lucky shamrock using all kinds of colourful dots—big, small, and everything in between. Your students will have a shamrockin' good time, where every dot brings a little more luck!

- 60 mins
- Pre-k to grade 5
- Special Needs Students
- \$28.00 per student



Cherry Blossom Tree

Let's celebrate the arrival of spring together! In this activity, students will draw inspiration from the stunning beauty of Japanese cherry blossoms to create their own mixed media composition using **DEMCO** liquid tempera paint, tissue paper and a variety of painting tools, capturing the beauty and magic of spring!

- 60 mins
- Pre-k to Grade 5
- Special Needs Students
- \$25.00 per student



Rainbow Eucalyptus

Let's bring the beauty of nature to life together! In this activity students will create their own stunning rainbow eucalyptus tree using oil pastels, **DEMCO** metallic paint and tempera blocks. Your students will experiment with different textures and colours fostering their creativity and self-expression.

- 60 mins
- Pre-k to Grade 5
- Special Needs Students
- \$28.00 per student



Sunflower Field

In this art project, students will bring to life a field of bright sunflowers against a dynamic sky with swirling wind patterns just like Van Gogh's famous landscapes. Using **DEMCO** metallic paint and liquid tempera, your students will discover the techniques of a legendary artist and how to apply them in their own unique way.

- 60 mins
- Pre-k to Grade 5
- Special Needs Students
- \$25.00 per student



Magic of Yayoi Kusama

Embark on an artistic journey along the mighty Yangtze River with this vibrant activity inspired by the legendary Yayoi Kusama! Your students will use watercolours, wax crayons, and colourful construction paper to design their own breathtaking river landscape, layering patterns, polka-dots, and bold shapes just like a real contemporary artist.

- 60 mins
- Pre-k to Grade 5
- Special Needs Students
- \$25.00 per student

